

Hom Auslande.

In Reichenberg in Böhmen durchschneidet die Gattin des Feldwebels...

Als die Brüder Wilhelm und Joseph Schwarz in Mülhausen im Elsaß durch die Gerechtigkeit...

Eine wichtige Erfindung hat der Professor an der Technischen Hochschule in Braunschweig...

In Paris hat dieser Tage die Gräfin Walewska, die Gattin des französischen Staatsmanns...

Die neueste Erscheinung in den Straßen Berlins ist der Eisenhändler im Loraster...

Das Komitee zur Errichtung eines Deutschen Zahnärzteshauses beschloß in seiner Hauptversammlung...

Eine erschreckend hohe Zahl tuberkulöser Schulknaben wurde in den Schwesternhäusern...

Große Pläne sind für die Ausgestaltung der Insel Jütland in Vorbereitung...

Der im Jahre 1896 von den Reifer Pionieren etwa 30 Meter hohe, massiv gebaute Bismarckturm...

In der Nähe von Dresden, auf der Gorbiger Rittergutsflur, lauerte der 50 Jahre alte Maschinenmacher...

In der Nähe der Stadt Cagan in Schlesien, dicht am rechten Ufer des Bober...

Die etwa 1605 Meter über dem Meeresspiegel gelegenen Gatthäuser und das Observatorium auf der Schneetoppe...

Eine Tragödie, der ein junger Mann zum Opfer fiel, hat sich auf dem Montmartre abgespielt...

Auf eine ebenso schreckliche wie eigenartige Weise ist in Berlin der Droschkentreiber Hermann...

Eine schreckliche Ehegräde hat sich in der italienischen Stadt Savona abgespielt...

Der Kohlenvorrat der Vereinigten Staaten.

Nur keine Angst! Angesichts der vielfach ausgesprochenen Befürchtungen, daß die Welt in absehbarer Zeit...

Der Kohlenvorrat vor dem Einsetzen des Bergwerksbetriebs wird auf 3,076,204,000,000 Kurztonnen geschätzt...

Die gesamte bis Ende 1911 geförderte Kohle erreicht 2,270,798,737 Tonnen Hartkohle und 6,468,773,690 Tonnen Weichkohle...

„Beif. Post.“

Leutnant Dahm zu fünf Jahren schwerer Zwangsarbeit verurteilt.

Kurz nach der Verhaftung des russischen Hauptmanns Koltzowski in Berlin, dessen Prozeß bald in Berlin zur Verhandlung kommen wird...

Ein späterer Bericht sagt: Man glaubt in Petersburg, daß der von dem Warschauer Anwalt...

Minder Gattinmörder.

Eine schreckliche Ehegräde hat sich in der italienischen Stadt Savona abgespielt. Der 41-jährige Agostino Scalabrino...

Graf und Tänzerin.

Vor der Strafkammer des Berliner Landgerichts stand wieder Verhandlungstermin an in der Affäre der Tänzerin Marie Sperstaedt...

Die ersten Skizzen zur „Götterdämmerung“.

Ein für die Wagnerforschung überaus wichtiges Manuskript Richard Wagners vom Jahre 1849, das bisher gänzlich unbekannt geblieben war...

Die vorliegenden Skizzen sind also 26 Jahre vor Vollenbung (1874) der „Götterdämmerung“ niedergeschrieben worden...

Verhaftungen unter Spionagerverdacht in Oesterreich.

In Graz wurde ein ferdischer Spion verhaftet, bei dem man sehr bedeutendes Material fand...

Kerim Aga Buße.

Eine amüsante Nachricht kommt aus Saloniki: wie Kerim Aga gestraft wurde. Der Kronprinz von Griechenland...

Er war — ein Hamal, ein Lastträger der Götter der Okeanos...

Immortellen.

In Randville, Wis., ist Ferdinand Wenzl, ein altgedienter und geachteter Bewohner der Stadt...

Als Kerim Aga! Da ist nichts anderes zu machen: hinauf auf den Berg, her mit der blauenweihen Fahne...

Rothschi des Wunderdoktors von Brunn.

Vom Bierwaldstättersee wird geschrieben: Wunderdoktor werden ist nicht schwer...

Das Saccharinsmuggelgefieber.

Der seit Jahresfrist mächtig überhandnehmende Schmuggel des Süßstoffes nach Deutschland und Oesterreich...